
 

 

 

 

 

 

 

小、中学生と地域住民との合同クリーンデーの実施は「クリーンデーに参加し、 

子どもたちと地域の人たちの交流を図ろう」と富士中生徒会と弥生、富士小の児童 

会がコラボして企画してくれました。今年で３回目となり、すっかり定着しました。 
 

 富士中からは、部活単位に顧問の先生引率で各丁の児童公園に分かれて清掃活動。 

（生徒約７０名、先生約１０名が参加）。弥生小の児童は家族と一緒に参加。 

弥生のまちが見違えるほどきれいになりました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月１０日（日） 

合同クリーンデー実施 
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クリーンデー参加者の感想（富士中） 
（２年女子）地域の方々にとても感謝され「ありがと

う」という声がとてもうれしかった。地域の方々とも話

もできて、交流することができてよかった。 

（２年女子）昨年同様に良い体験になった。日頃、地域

の人とも会話がないので、今日はとても楽しく充実した

日になった。ごみ袋を何枚もいっぱいにさせるたびに、

心もきれいになった。今日を通じ掃除の大切さ、地域の

方とのコミュニケーションの大切さを知る事が出来た。 

（１年女子）はじめは１時間で終るのかと思ったが 

掃除をしてゆくとあっという間に終わった。落ち葉が多

かったことに驚いたが、自分たちが掃除したところがき

れいになり嬉しかった。地域の人がごみ袋に落ち葉を入

れるのを手伝ってくださり、協力出来て良かった。 

かわいい幼稚園児も

別の日に先生と一緒

に清掃ボランティア

で、園周辺や通園路

の、ごみ拾いをして

くれました。 

クリーンデーを通じ、地域と子どもたちとの交流が

図られるとても良い取り組み事例です。今後とも継

続して実施してゆきたいと思います。併せて他にも

同様の取り組みが出来ないかみんなで考えましょう 

２９年１２月１５日・生活環境部 
 

 


